



Bürgerschützen nicht zu schlagen

Kreismeisterschaften der Schützen: Zweimal Gold für Elmar Göbel

HAGEN. Bei den Kreismeisterschaften des Schützenkreises Hagen in den Disziplinen „Zentralfeuer .30/.38“ sowie „Standartpistole“ waren die Hagener Bürgerschützen einmal mehr nicht zu schlagen. Mit dem Sportgerät Zentralfeuerpistole Mannschaft siegten die Hagener Bürgerschützen I. mit 1632 Ringen vor den Bürgerschützen II mit 1490 und dem Polizei S.V. Hagen mit 1478. In der Einzelwer-

tung Herren holte sich Elmar Göbel mit 551 die Goldmedaille, gefolgt von Jochen Letzing und Norbert Fink (alle Bürgerschützen).

Die Mannschaftswertung mit dem Sportgerät Standartpistole Herren gewannen ebenfalls die Bürgerschützen I mit 1541 vor ihren Vereinskameraden der zweiten Mannschaft mit 1309. Die Einzelwertung gemischt sah hier Angelika Göbel mit 521 vorn, ge-

folgt von Martin Nau, 448 und Martin Paplowski 382 (alle Bürgerschützen). In der Klasse der Altersherren Standartpistole holte sich Elmar Göbel seine zweite Goldmedaille mit 540 vor Dieter Wölki Polizei S.V. mit 504 und Jochen Letzing mit 480.

Weiter gehen die Titelkämpfe am Sonntag ab neun Uhr in der Disziplin KK-Sportgewehr 50m Auflage im Schießsportzentrum Wehringhausen.



Fred Kalthaus (Sportkommission, li.) und der stellvertretende Kreissportleiter Wolfgang Luczak (re.) ehrten Martin Nau, Angelika und Elmar Göbel.

2011-11-04 – WP